

18 de agosto de 2023.

(esto es un registro-diario de como me interpelan estas cuestiones en piel).

me dijo mi madre que una vez cuando
ella estaba en la fila de una farmacia le preguntaron

si ella era mi niñera
porque yo era una chica blanca

-fue lo que *ella* me dijo-

pero entonces mi padre

-otra vez-

me pidió disculpas porque heredé a su pelo

gracias a él lo tenía que alisar
como si su ancestralidad fuera

un pedido de perdón

entonces los ojos de mi abuelo

claros

los amaba y era lo que me gustaba en mí

lo decía mientras

los rulos de mi pelo se convertían en líneas rectas

-y en dolor-

estar en el medio es como

ser empujada hacia un

lado y hacia

el otro

todo el tiempo por

otras personas

não quero

eu mesma sou capaz de

me movimentar

y aquel chico borracho que

me llamó

morena

y me gritó cosas en la calle

mientras me miraba la pollera como

un niño mira a su nueva patineta

quise tapar cada centímetro

de mi piel

y de chiquita odiaba a mi

boca grande pero

creo que es así para que la sonrisa se me vea más

cuando esté hablando

porque dentro hay
bocetos de otras bocas
de color marrón
ahí cerca de la garganta creo

no sé qué soy todavía pero
¿hace falta en este momento?
si los cuadrados se me desdibujan y
configuran otras formas ocupan
otros espacios poseen
más de un tono de gris

si intenté clasificar las formas
pero se me
escapaban de las manos las manchas
tenían una forma propia
no lo puedo explicar

se me complejizan los bordes del cuerpo

cuando aceito que estou

n o m e i o

▪